

## LOS DÍAS DEL RESPLANDOR

Paola Checchi<sup>1</sup>

En los días del resplandor reíamos sin causa;  
en medio de una tormenta  
desatada  
veíamos reflejarse los rayos del sol en las ventanas.

En ese entonces no usábamos máscaras  
no nos importaban demasiado los relojes,  
no observábamos el tiempo  
derramarse como líquido sobre las manos abiertas.

Existía una inocencia trágica  
en nuestras palabras  
mezcladas  
con el humo de los cigarros baratos.

Éramos risas maníacas  
a través de los veranos  
que había elegido Dios para mostrarnos la vida.

En los días del resplandor  
no conocíamos la inminencia del peligro;  
de castigos, de traiciones, de límites injustos  
de furia,  
de puertas cerradas.

Del dolor de los pies  
volviendo cansados  
tras los pasos constantes  
de una procesión,  
de una jugada.

---

<sup>1</sup> Estudiante del 2° Año del Profesorado de Educación Secundaria en Lengua y Literatura.